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ASSEMBLÉE NATIONALE
9ème législature

Banque nationale de Paris
Question écrite n° 64442

Texte de la question

M Jean-Pierre Brard attire l'attention de M le ministre de l'economie et des finances, sur des informations parues
dans la presse specialisee quant a une probable operation de privatisation de la Banque nationale de Paris. Il lui
demande, en consequence, si cette information est exacte. Dans l'affirmative, quelles sont les raisons de ce
choix ainsi que ses consequences previsibles sur l'entreprise et le niveau de l'emploi, dans le contexte de la
prise de participation de la Dresdner Bank ?

Texte de la réponse

Reponse. - Les textes actuels excluent la privatisation d'entreprises publiques, et le Gouvernement n'a pas
depose aupres du Parlement de projets visant a modifier cet etat du droit.
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